



19.12.2023

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

wie in jedem Jahr wird auch der morgige letzte Schultag mit dem traditionellen Weihnachtsgottesdienst eingeläutet, bevor wir dann in die Weihnachtsferien starten. Vorher möchten wir Ihnen gerne noch einige Informationen geben.

Personelle Veränderung:

Die Fachlehrerin Julia Schellhase ist nach einigen Jahren an der Schule Haus Freudenberg an unsere Schule zurückgekehrt. Wir freuen uns über die personelle Unterstützung in der Klasse P 5 und wünschen Frau Schellhase einen guten Start ins Altbekannte.

Versetzte Abholzeiten der Bustouren:

Wir möchten daran erinnern, dass zum Halbjahreswechsel (ab 29.01.2024) wieder die Abholzeiten der Bustouren getauscht werden. Das bedeutet, die Schüler*innen der Läuferbusse werden 15 Minuten vor Unterrichtsende abgeholt. Die Rollstuhlbuskinder werden zum regulärem Schulschluss abgeholt. Die Schüler*innen sind dementsprechend ca. 15 Minuten früher bzw. später zuhause als im 1. Schulhalbjahr.

Fortbildungstag:

Wie bereits im letzten Elternbrief angekündigt, wird es einen Pädagogischen Fortbildungstag geben. Dieser wurde jetzt auf Dienstag den 27.02.2024 festgelegt. An diesem Tag endet der Unterricht um 12.45 Uhr (Läuferbusse) bzw. 13.00 Uhr (Rollibusse).

IPads:

Die Ladeschränke für die IPads sollen nach jetzigem Kenntnisstand im Januar 2024 geliefert werden, sodass die IPads danach in die Klassen verteilt und in Nutzung gebracht werden können.

Spendenergebnis WDR 2 Weihnachtswunder:

Durch den Spendenaufruf unseres Pflgeteams, sich an der Aktion des WDR 2 Weihnachtswunder für „Mütter in Not“ zu beteiligen, sind großzügige Spenden der Eltern, Schüler*innen und Mitarbeitenden eingegangen. Die Klasse A2 hat durch eine Waffelbackaktion am heutigen Dienstag in der Schule auch dazu beigetragen, den Betrag im letzten Moment noch in die Höhe zu schrauben. Es sind dabei insgesamt sage und schreibe **1.200 Euro** zusammengekommen.

Die Spende ist heute live im Glashaus auf dem Weihnachtsmarkt in Düsseldorf durch zwei Krankenschwestern und je einen Schüler aus jeder Stufe übergeben worden. Bei der Auslosung des Siegersongs ist übrigens „Wonderful Dream“ von Melanie Thornton gezogen worden. Einen Termin für eine Liveübertragung im Radio gab es in diesem Jahr nicht für unsere Schule.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die große Spendenbereitschaft für „Mütter in Not“. Fotos und ein Bericht werden selbstverständlich in Kürze auf unserer Homepage erscheinen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben friedvolle und erholsame Weihnachtstage. Für das Jahr 2024 begleiten Sie unsere allerbesten Wünsche: Glück, Gesundheit und Zufriedenheit.

Für die Schulgemeinschaft

Manfred Strodt (Schulleiter)

Martin Perret (stellvertr. Schulleiter)

